

子ども一人一人を

丁寧にみてくれます！

転園してきたばかりですが、
子どもが園での様子を
よく話します！
心配ごとがある時も相談しやすく
すぐに対応してくれました。

子ども一人一人の性格を理解し、
指導にあたってくれているので

心強いです！

園児が少なく就学時が不安でしたが、そんな心配もなんのその！
就学後は新しいお友達も沢山でき、楽しい小学校生活を送っています。
人数ではなくて、大事な時期に
大勢の中に埋もれることなく、
沢山愛情をかけて大切に育ててもらつた
ことが、成長につながったと実感しました。

子供の悩みや問題があれば
すぐに対応してくれる

安心

して預けられます。

幼稚園だとお仕事厳しいかな
と思っていたけど、
降園後や夏休み・冬休みに
預かり保育
があり、とても助かっています！

園での子供の様子を
毎日丁寧に伝えてくれるので、
その日の振り返りを
親子ですることができます。

朝不安で泣いていても、
幼稚園で一日過ごすと
『ようちえん
たのしかった!!』
と元気いっぱい帰ってきます。

お休みの日も
体調の悪い日も、
『ようちえんにいきたい！』
というほど
幼稚園が大好き！

先生方が
とにかく信用できます。
安全第一に考えて、
園に預けるにあたって
不安要素は一つもありません。

得意なことは伸ばし、
苦手なことは
無理なく克服出来るよう
考えてくれます。

苦手な食べ物にも
チャレンジする気持ちを高めてくれ、
一口でも食べられたことを
嬉しそうに報告してくれます！

園も先生方も
アットホーム
な感じです！

サポートが
手厚いので
感謝しています！

**THANK
YOU!**



今年度も在園児、卒園児の保護者に
アンケートを取らせて頂きました。

八日市場幼稚園 在園児・昨年度卒園児

保護者の声

今年も
たくさんのお問い合わせ
頂きました！

預かり保育

をほぼ毎日利用していました。
他学年との交流もできて、
とても楽しんでいました。

行事など、
子どもと一緒に参加できることが多く、
子どもの
成長を感じる

ことのできる三年間でした！

先生方が
しっかり子ども達と
向き合い接してくれるので、
幼稚園に入れて良かつたな
と思いました。

定期的に
カウンセラーの先生
が相談にのってくれます！

お迎えに行った時、
先生が子どもの様子を詳しく報告してくれたり、
個人的な悩みにも優しく相談にのってくれて、
本当に助かりました。

年長時に転園てきて、
お友達が出来るか不安な中、
交流する場を設けてくれたり、
お友達も声をかけてくれて
すぐに仲良くなれました！

急な預かり保育にも
対応してくれて、
とても助かりました！

先生の目が
行き届いており、
細かいところまで
よく見てもらえました。

途中入園ですが、
保護者同士の交流や先生から子どもの一日の様子を丁寧に
説明してもらえたことがとても嬉しかったです。

以前は一人遊びが多く、いつも端で遊んでいたけれど、
転園してからは端で遊んでいても先生が一緒にいてくれました。

入園して正解だったなととても思っております。

小学校と同じ机・イスを使用して
ワークをしたり、
給食の準備などの指導をしてくれるので、
小学校生活に慣れるのが
スムーズでした！